
Dieter Hecking (Sportvorstand)
Beitrag von „putzi“ vom 22. Februar 2021, 18:12

Zitat von Norbert 

Zitat von putzi 

Hä?

Wenn man seinen Fokus auf die Defensive gelegt hätte wäre es kaum
glaubhaft zu behaupten es hätte keinen Spieler gegeben? Die Aussage könnte
dann nur zutreffen wenn man ganz schlecht scoutet.

Unser Fokus lag aber offensichtlich nicht auf der Defensive weswegen unsere
begrenzten Mittel anscheinend für hinten nichts mehr hergegeben haben was
wir uns leisten können und was die Chance bietet uns sofort zu helfen.

Das ist reine Vermutung von dir. Hast du im Ansatz einen Beweis für deine
Vermutung?Eventuell einen Namen, der z,B woanders gelandet ist?

Alles anzeigen 

Frage, machst du was anderes als Vermutungen aufstellen oder ist dein Drang alles so
hinzustellen als wäre es das von bösen Mächten gelenkte Schicksal das uns zu einem
zweitligisten im sportlichen wie wirtschaftlichen Existenzkampf machen und alle die da sind
machen eingentlich voll tolle Arbeit, allen voran Gretel und der AR?

Das unser Fokus nicht auf einer defensiven Verpflichtung lag hat Hecking so bestätigt, im Zuge
der MMD Verpflichtung den er als Ersatz für Köpke verständlicherweise wollte.

Das keiner den wir hätten haben können in das Anforderungsprofil gepasst hat kam ebenfalls
von Hecking.

Also vermut ich da wenig sonder geb nur wieder.
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Das Hecking diese Saison den Fokus auf die offensive gelegt hat ist in meinen Augen der
offensichtlichen Tatsache geschuldet das wir letztes Jahr so harmlos waren wie die Franzosen
1940, das wir defensiv nur mit einem Jugenspieler als Neuzugang arbeiten dürfte daran liegen
das wir hinten zumindest Quantiativ über Gebühr besetzt sind und wir es uns schlicht nicht
leisten können den Kader groß aufzublähen wenn da keiner geht.

Nachdem weder im Sommer noch im Winter einer gegangen ist und uns mit Köpke und
Lohkemper zwei offensive ausgefallen sind kann ich es also nachvollziehen das man die
begrenzten Ressourcen da angesetzt hat weil die Defensive zwar auch in der HR nicht wirklich
gut, aber eben ausreichend war.

Sprich ich widerspreche hier wildfires da ich nicht von einer Fehleinschätzung sondern von
einer bewussten Planung ausgehe.

Das es aber im ganzen Land und dem näheren Ausland keinen gegeben hätte den man für
kleines Geld hätte finden können halte ich gerade wegen Corona für ein Gerücht. So ziemlich
jede Mannschaft in den Profiligen veruscht ihren Kader zu entschlacken.

Nur fehlen uns da seit Jahren die leute die solche Spieler auch finden.

Weil um Spieler aus der ersten oder zweiten Liga zu finden brauch ich keine scouts, auch für
Jugendspieler aus Leipzig, München, Hoffenheim oder Dortmund die teilweise noch U
Nationalspieler sind brauchts das nicht.

Scouts braucht man für den nächsten Mintal, Vittek, oder im Ausland für den nächsten Galasek,
Simons oder Pino.

Und da mach ich Hecking keinen Vorwurf weil wir dieses Problem seit Jahren haben und man
kaum von Hecking erwarten kann das er das durch Handauflegen behebt.

Aber hier muss der Ansatz liegen.

Kannst also deinen Mutterinstinkt wieder einmotten weil ich weder Hecking noch Klauß für
irgendwas angreife.

Falls du Anknüpfpunkte brauchst um den Inhalt meines Postes wie üblich wahlweise zu
ignorieren oder verkürzt darzustellen das er verändert wird hab ich extra "Gretel" und
"Mutterinstinkt" als Angriffspunkte für dich mein lieber Nobbers mit eingebaut.
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